Walter Stooss

Direktor Schweizer Schule Santiago

Es ist eine Rückkehr zu den Schweizerschulen im Ausland, Nach 10 Jahren Unterricht im Gürbetal im Kanton Bern kam die erste Erfahrung im Ausland, an der Schweizerschule Curitiba, Zwischen 1994 und 2005 arbeitete ich als Lehrer, Stufenleiter, IB Coordinator und schliesslich als Direktor in Brasilien. Während dieser Zeit schloss ich eine betriebswirtschaftiche Ausbildung an der Fundação Getúlio Vargas ab. Es folgten 6 Jahre Schulleitung am Lernstudio Winterthur, wo ich auch als Co-Präsident des Verbandes der Zürcher Privatschulen tätig war, bevor es mich wieder nach Lateinamerika zog. Von 2011 bis 2015 führte ich den Campus CDMX der Schweizerschule Mexiko. anschliessend die Schweizerschule Rio de Janeiro by Swiss International Schools. Im Februar durfte ich von meinem Vorgänger Oliver Bär, der in die Schweiz zurückkehrte, die gut organisierte Schweizerschule Santiago übernehmen.

Ich bin verheiratet, habe drei schon erwachsene Kinder, treibe gerne Sport und geniesse die freie Zeit mit Büchern und in guter Gesellschaft.